

Wer wir sind

Wir sind ein engagiertes und professionelles Team aus speziell weitergebildeten Ärzten und Pflegenden sowie psychosozialen Mitarbeitern.

Wir arbeiten eng mit Haus- und Kinderärzten, Therapeuten und anderen Unterstützern zusammen und binden diese in den individuellen Versorgungsplan ein.

Die bisherige kinderärztliche Betreuung bleibt unverändert bestehen. Gemeinsam legen wir die Behandlungsziele fest.

Die spezialisierte ambulante Palliativversorgung wird von den Krankenkassen finanziert. Das Pflegegeld bleibt davon in der Regel unberührt.



Wir sehen uns nicht nur als eine medizinische und pflegerische Unterstützung, sondern auch als eine menschliche.

Wir sind rund um die Uhr erreichbar

Der Ambulante Palliativdienst für Kinder und Jugendliche ist eine Kooperation der Zentrale für Private Fürsorge mit dem Klinikum Links der Weser in Zusammenarbeit mit dem Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess.



Kontakt

Dr. med. Carola Titgemeyer
Katharina Heubach

Klinikum Bremen-Mitte
St.-Jürgen-Straße 1
28177 Bremen

Telefon 0421 - 497 791 50
Fax 0421 - 497 791 59

info@kinder-sapv-bremen.de
www.kinder-sapv-bremen.de

Sie können uns unterstützen

Unser Spendenkonto
Sparkasse Bremen
IBAN: DE97 2905 0101 0081 6204 94
BIC: SBREDE22XXX



Ambulanter Palliativdienst für Kinder und Jugendliche



Das Palliativ-Team gibt Sicherheit, dass Ihr Kind bestmöglich versorgt ist. Sie können zu jeder Zeit anrufen und bekommen die nötige Hilfe.



Individuelle Begleitung

Unsere Hilfsangebote orientieren sich an den Bedürfnissen der Kinder und Jugendlichen und ihrer Familien.

Wir bieten:

- ambulante Palliativpflege und Pflegeberatung
- ambulante palliativärztliche Versorgung in Kooperation mit dem Kinderarzt, Symptomkontrolle, Überprüfung/Erstellung eines Therapieplans sowie eines Notfallplans
- ambulante psychosoziale Unterstützung
- Koordination von Hilfsmitteln
- Vermittlung von Unterstützung durch ambulante und/oder stationäre Hospizvereine
- Eltern- und Geschwisterbegleitung
- Krisenintervention
- 24-Stunden Rufbereitschaft
- Trauerbegleitung

Wir begleiten Familien zu Hause

Ein Kind oder Jugendlicher ist schwer erkrankt. Dies verändert das Leben der ganzen Familie. Wie soll es jetzt weitergehen? Wie kann die Betreuung des erkrankten Kindes oder Jugendlichen sichergestellt werden? Wie können die Betroffenen den Alltag bewältigen und mit ihren Ängsten und Sorgen umgehen? Wo gibt es Unterstützung?

Wir lassen Familien nicht allein!

Wir helfen in dieser Situation. Wir begleiten das erkrankte Kind und die Familie in ihrem Zuhause.

Bestmögliche Lebensqualität

Wir ermöglichen den erkrankten Kindern und Jugendlichen, ihren Alltag zu Hause in der vertrauten Umgebung zu verbringen. Unser Ziel dabei ist, die höchstmögliche Lebensqualität durch die Therapie leidvoller Symptome und die Verkürzung und Vermeidung von Krankenhausbesuchen zu erhalten. Die Unterstützung kann bei Diagnosestellung, im Laufe der Erkrankung oder am Lebensende hilfreich sein. Wir sind rund um die Uhr erreichbar, beraten bei allen auftretenden Fragen und begleiten die Familien in ihrer Trauer.

Kinder mit einer nicht heilbaren, fortgeschrittenen Erkrankung können von uns betreut werden.



**Ambulanter Palliativdienst
für Kinder und Jugendliche**
Bremen

